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Verbale riunione comitato no. 39 
Associazione Quartiere di Pianezzo 

(AQP) 
 

Pianezzo, 4.10.2022, dalle 20:00 alle 22:00,  
Foyer Policentro 

 

 

 

Tipo di riunione: 

Moderatore: 

Verbalista: 

Riunione di Comitato no.39 

Presidente: Adriano Pelli 

Segretaria: Chantal Castelli 

Partecipanti: Adriano Pelli, Chantal Castelli, Mara Sgroi, Claudio Codiroli, Cédric 
Freuler 

Assenti: Arianna Luzzi 
 

Argomenti da discutere 
1. Verbale no. 38 Tutti 

2. Pomeriggi ABAD e calendario ottobre 2022 Chantal, Mara, 
Adriano 

3. Reclamo Sig.ra Zanelli riguardo le manifestazioni di paese Tutti 

4. Programma prossimi mesi (teatro, cinema, natale) Tutti 

5. Piano mobilità strade ciclabili Tutti 

6. Varie Tutti 

   

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



-2- 

DESCRIZIONE ARGOMENTO ESECUZIONE 

Argomento 1 

Scarico del verbale dell’ultima riunione. Chantal aggiorna i colleghi sulle ultime 
informazioni chieste all’ufficio quartieri. In particolare, siamo stati informati che il DOP e i 
servizi urbani stanno effettuando dei sopralluoghi per la sistemazione della scarpata del 
Policentro e che la nostra richiesta per la collaborazione con la protezione civile per la 
sistemazione del sentiero di Olpera è al vaglio dei servizi urbani. 
 
Ci sarebbero inoltre diversi temi sui quali ci interroghiamo riguardo l’operato negli altri 
quartieri. Ci domandiamo quando sarà organizzata la prossima riunione dei presidenti 
delle associazioni di quartiere. 

 

DOP 
Servizi urbani 
 
Municipio 

Argomento 2 

Presentato il calendario di ottobre dei pomeriggi ABAD, compreso il Caffè narrativo che 
abbiamo organizzato al Policentro per mercoledì 19.10.22, e al quale abbiamo invitato la 
popolazione a partecipare con una merenda offerta. 

 

ABAD / AQP 

Argomento 3 

Discusso a proposito della lettera di reclamo ricevuta dalla signora Zanelli in merito ad 
alcuni disagi relativi a non specificate manifestazioni al Policentro. Dato che si parlava in 
generale della musica troppo alta e del poco rispetto del luogo, abbiamo inoltrato per 
conoscenza la lettera anche alle altre associazioni della Valle. Ulteriori provvedimenti 
verso il Municipio verranno presi se è il caso personalmente dalla signora Zanelli. 
 

Zanelli 

Argomento 4  

Per i prossimi mesi abbiamo in programma diverse manifestazioni. Abbiamo già 
provveduto a richiedere l’autorizzazione per la sala multiuso per un cinema serale 
(21.10.2022) e per una commedia dialettale (27.11.2022). Avviseremo tramite newsletter i 
nostri soci e amici. 
 

AQP 

Argomento 5 
 
Discusso sul piano della mobilità ricevuto dall’ufficio quartieri per quanto concerne le 
ciclopiste della nostra zona, e daremo a breve una risposta. 
 

Claudio 

Argomento 6 
 
Abbiamo ricevuto un’interrogazione dagli abitanti di Pianezzo riguardante l’illuminazione 
del Policentro. Vista la crisi energetica globale, ci si domanda con quali criteri vengono 
accese e spente le luci del Policentro. Sul fronte sembra che si spengano alle 22:00 (e va 
benissimo), ma sul retro rimangono accese ad orari strani, anche alla mattina presto 
quando c’è già luce. Non ha senso lasciare accese queste luci che illuminano solo il 
giardino del Policentro e il bosco. Ringraziamo per un controllo. 
 

Muncipio 

  

 
 

 
 

 
 

 


